



CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

CORTES DE
CASTILLA Y LEÓN
002035 08 APR 2010
ENTRADA

Grupo Parlamentario Socialista



A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ildefonso Sanz Velázquez, Procurador perteneciente del GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 158 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación oral ante el Pleno:

ANTECEDENTES

La Salud Rural, cada día tiene más problemas, unas veces es la falta del servicio de Pediatría otra, los médicos de atención Primaria, los vecinos y vecinas de estas zonas rurales de Castilla y León tienen el mismo derecho que cualquier ciudadano de esta comunidad a una sanidad de primera calidad, sin verse en la obligación de tener que desplazarse, no olvidemos que la gran mayoría de la gente que vive en el mundo rural son mayores, en muchas ocasiones por carreteras en mal estado, con transporte público con muy malos horarios o tener que empadronarse en localidades mayores para recibir tanto ellos como sobre todo sus hijos una sanidad de calidad acorde con los derechos que como ciudadanos y ciudadanas de esta comunidad les corresponden.

PREGUNTA:

¿Que soluciones propone la Junta de Castilla y León ante la problemática cada vez más alarmante de la Sanidad en el Mundo Rural?

Valladolid a 29 de marzo de 2010

El Procurador

Fdo.: Ildefonso Sanz Velázquez